



Pièces	6 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	SP443
Prix	8 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Somptueuse propriété offrant un cadre luxueux et un panorama à couper le souffle. Cette magnifique villa de 300 m², accompagnée d'une annexe de 50 m², est nichée au sommet d'une colline, surplombant la ville de Cannes et offrant une vue spectaculaire sur la mer Méditerranée et les îles de Lérins. La villa comprend 5 chambres en suite, chacune magnifiquement aménagée pour offrir un maximum de confort et d'intimité. De plus elle est équipée d'un ascenseur, permettant un accès facile et pratique à tous les niveaux de la propriété. En outre, la propriété comprend deux garages, offrant un espace ...

Sumptuous property offering a luxurious setting and a breathtaking panorama. This magnificent 300 m² villa, accompanied by a 50 m² annex, is nestled on top of a hill, overlooking the city of Cannes and offering spectacular views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. The villa comprises 5 en-suite bedrooms, each beautifully appointed to provide maximum comfort and privacy. In addition, it is equipped with an elevator, allowing easy and practical access to all levels of the property. Additionally, the property includes two garages, providing a secure space equipped with alarm system and ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

